



TOP

Frau Ortsvorsteherin
Sabine Flegel
Rathaus Mainz-Gonsenheim
55124 Mainz

Vorlage-Nr. 1608 / 2019

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates am 12.11.2019

Fahrradständer an der Haltestelle Viermorgenweg

Seitlich der Haltestelle Viermorgenweg befindet sich ein Areal im städtischen Besitz, das dank dem Einsatz engagierter Bürger von Zeit zu Zeit von Unrat befreit wird. Wir bitten die Verwaltung mit der Mainzer Mobilität Verbindung aufzunehmen, damit diese dort einen Fahrradständer installiert.

Begründung:

Diese Haltestelle hat einen großen weitläufigen Einzugsbereich, so dass viele Nutzer der Straßenbahn mit dem Fahrrad oder einem Roller zur Haltestelle kommen. Diese werden in Ermangelung geeigneter Fahrradständer an den Laternenmasten auf dem Bürgersteig angekettet. Dies führt zu Einschränkungen bei Benutzung des Bürgersteiges .

Für die CDU-Fraktion

Mathias Huber